



*Tatjana Keller,
Leiterin Kindergarten Ahornweg:
»Für unsere Kita ist es ein Privileg,
dass ALISA den Kindern in
unserer Einrichtung sportliche
und musikalische Früherziehung
anbietet und finanziert. Das ist eine wertvolle
Unterstützung für unsere pädagogische Arbeit.«*



Unsere Kinder sind eine Investition in die Zukunft

Die Förderung junger Menschen erfolgt bei ALISA nach den ganzheitlichen Körper-Geist-Seele-Prinzipien: Kinder, die Spaß an der Bewegung haben, mit Begeisterung lernen und forschend experimentieren, behalten ihre natürliche Neugier. Sie entwickeln ein ausgeprägtes Selbstwertgefühl, besitzen Mut, Ausdauer, emotionale Stabilität und können mit der Zeit besser reflektieren und argumentieren. Im Zusammensein mit Gleichaltrigen bauen sie soziale Kompetenzen auf, die ihnen helfen, ihren Platz im späteren Leben zu finden.

